



# Profesores y alumnos de cinco universidades de la región, en el IV Foro de las Identidades

## El encuentro pretende incentivar las nuevas investigaciones

L.G. | SALAMANCA

Profesores y alumnos de cinco universidades de Castilla y León (Burgos, León, Valladolid, Salamanca y Universidad Pontificia de Salamanca) presentarán desde mañana viernes sus últimas investigaciones en el IV Foro de las Identidades de Castilla y León, un encuentro organizado por el Instituto de las Identidades de la Diputación de Salamanca.

Con el objetivo de incentivar la investigación emergente en

materia de identidades regionales, provinciales, comarcales y locales en el ámbito de la Comunidad Autónoma, el Foro girará este año sobre el tema 'Identidad e Imagen' y reunirá en la Sala de Grados de la Facultad de Geografía e Historia a expertos de distintas áreas del conocimiento: Historia, Antropología, Etnografía, Filología, Ciencias Sociales, Psicología y Comunicación.

Las investigaciones, que versarán en torno a la identidad y

los vínculos religiosos, sociales, femeninos y universitarios, entre otras muchas perspectivas, "permitirán profundizar y descifrar mejor los múltiples perfiles de las identidades de Castilla y León desde un enfoque histórico y contemporáneo", señalaron ayer desde la organización en un comunicado.

La asistencia al Foro, cuyos trabajos serán recogidos en un volumen que editará el IDES, es libre hasta completar el aforo.